

*Wir danken herzlich*

Beim Abschied von unserer geliebten

# Rita Baumgartner

18. April 1969 – 19. Dezember 2016

haben wir überaus viele liebe Beileidsbezeugungen erhalten. Dafür danken wir Euch allen sehr herzlich, nämlich für jede Umarmung, jedes liebe Gespräch, jedes Schreiben, jede tröstende Anteilnahme, auch für Gaben an die Mission und für späteren Grabschmuck.  
Herzlichen Dank für den uns tief berührenden Abschiedsgottesdienst.  
Wir danken allen, die Rita in ihrem Leben mit Liebe begleitet haben.

Ueli und Dora, Rolf und Carmen, Céline, Etienne Baumgartner

Bülach, Mitte Januar 2017